



“Estaban distraídos”: Sheinbaum minimiza descortesía de líderes de la 4T en el Zócalo

Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta de México, aseveró que “estaban distraídos” los dirigentes de Morena y legisladores de la 4T que dieron prioridad a una fotografía antes que saludarla.



En la conferencia matutina de Palacio Nacional, Sheinbaum Pardo minimizó el hecho ocurrido durante el evento del domingo en el Zócalo de la Ciudad de México.

Sobre este tema, es menor la verdad, estaba distraídos, es todo”, dijo.

Manuel Velasco, Adán Augusto López, Luisa María Alcalde, **Ricardo Monreal** y Andrés Manuel López Beltrán posaron para una foto en el momento en que llegaba la mandataria mexicana a la asamblea informativa del domingo en el Zócalo capitalino.



La presidenta pasó cerca de ellos y tocó el brazo de López Beltrán, momento en que los políticos se percataron de la llegada de la mandataria e intentaron alcanzarla, pero ella continuó su camino al templete.

Por medio de redes sociales, Velasco Coello, López Hernández y Monreal Ávila ofrecieron una disculpa pública a la presidenta tras viralizarse la imagen en redes sociales.

<https://lopezdoriga.com/deportes/mexico-revela-convocatoria-final-four-concacaf-nations-league/>